
2023年请示采购报告(优质5篇)
报告在传达信息、分析问题和提出建议方面发挥着重要作用。
报告的格式和要求是什么样的呢？下面是小编为大家带来的
报告优秀范文，希望大家可以喜欢。

请示采购报告篇一

市政府：

为全面反映x9年我市在市委、市政府的正确领导下，认真践
行科学发展观，推进全市经济、社会、生态、文化转型所取
得的巨大成就，进一步鼓舞全市人民斗志，振奋精神，营造
全市人民喜迎新春的欢乐祥和的喜庆氛围，x0年xx市迎新春文
艺晚会，经市委、市政府主要领导同意于2月8日在市体育馆
举行。

鉴于市体育馆场地大，配套设施较为欠缺，舞台、灯光、音
响、电子屏幕等需要租赁，演员阵容大、舞美、服装要求较
高，各方面费用很大的实际，本着厉行节约的原则，经初步
预算，本次晚会需资金约65万元，根据陈卫民市长“由市开
发区、安源区各出20万元，市财政局解决不足部份”的批示
精神，特请市政府解决文艺晚会专项经费25万元。

当否，请批示。

xxx

20xx年x月x日

请示采购报告篇二

近年来，在市委、市政府正确领导下，我乡的经济和社会各



项事业快速发展，并取得了显著成效。今年，我乡将按照市
委、市政府的统一部署，认真开展各项工作，确保圆满完成
各项工作任务，在当前的.工作中，我乡有以下几方面的工作
还需市政府在资金等方面予以大力支持和帮助：

1、黄金大道拓宽改造工程问题。去年8月我乡启动了对原唯
一县通乡公路——黄金大道实施拓宽改造工程，工程按规定
进行了招投标，工程拓宽改造总里程为12公里，工程总造
价1390多万元(含招标后增加项目)，而上级补贴资金为30万
元/公里，项目资金缺口达1100余万元，而我乡几乎无资金确
保工程如期完工。

2、入乡便道养护问题。由于只有黄金大道一条县通乡公路，
为不影响群众出行，我乡在黄金水库边新修了一条临时入乡
公路，总投资80余万元，目前尚欠工程款40余万元。

3、招商引资启动资金问题。我乡属非资源型乡镇，经济发展
的重点为招商引资，招商引资前期投入较大，而我乡资金困
难，为确保完成招商引资工作任务，请市政府给我乡安排一
定的招商引资启动资金。

为确保我乡黄金大道拓宽改造工程、入乡便道养护、招商引
资等工作顺利进行，恳请市政府就以上三方面的工作给予我
乡一定的资金扶持。

xxx

20xx年x月x日

请示采购报告篇三

尊敬的教育局领导：

在上级领导的大力关怀和帮助下，我校的办学规模不断扩大，



办学层次不断提高，学校呈现一派欣欣向荣的景象。

随着新课程改革的实施，信息技术的.不断深入，电化教学在
学校教育教学中的应用越来越多，我校原有的电教设备因老
化、耗损等原因已不能满足现在的需求，为了学校教学工作
的正常开展，我校急需添置两台电子白板，我们有信心，把
学校办出特色，多为社会培养有用人才。望局领导能够为我
校解决为盼！

特此报告。

仁布乡中心小学

20__年11月25日

请示采购报告篇四

__委领导:

x高新区和x经开区管理机构分设后，x高新区和x经开区一直共
用原复印机、速印机(速印机为哈经开区于两区分设后购买)
和传真机。根据两区设备划分意见，复印机和传真机都已留
给了哈经开区(复印机使用年限较长，已累计复印总量达一百
三十万张，早已超过使用寿命;传真机由于购买年限较长，使
用频繁，机身已出现不同程度的`老化)。为保证x高新区搬入
新办公楼后机关复印、速印和传真等日常办公的需要，特此
申请购买复印机、速印机和传真机各一台。经挑选并初步询
价，共需资金约6.4万元。按照政府采购有关要求，拟请相关
部门执行政府采购程序进行购置。

当否，请批示。

__



__年__月__日

请示采购报告篇五

__:

x办公室为新成立的内设部门，暂未配置齐全相关的办公设备。
为满足日常的'工作需要，提高工作效率，又好又快地完成区
下达的各项任务，我办现申请购置一批办公设备(详细清单见
附表)。由于我办新成立，没有年度经费预算，现需增加预算
支付人民币x元。(大写:x万x仟x佰x拾元整)

当否，请批示。

__办公室

20__年__月__日


